

Danrem 083/Bdj Kunjungi Kodim 0819/Pasuruan, Jaga Keharmonisan dalam Kehidupan Keluarga

Achmad Sarjono - PASURUAN.XPRESS.CO.ID

Feb 23, 2022 - 23:11



PASURUAN - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P, didampingi Ketua Persit Koorcabrem 083 Ny. Lisa Yudhi Prasetyo melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0819/Pasuruan, Rabu (23/2/2022).



Kedatangan Komandan Korem 083/Bdj beserta rombongan tiba di Makodim 0819/Pasuruan, disambut langsung Dandim 0819/Pasuruan Letkol Inf. Nyarman dan Persit KCK Cabang XXXIII Kodim 0819

Dalam arahannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. menyampaikan, berapa banyak nikmat yang diberikan Allah SWT kepada kita semua, maka ucapkanlah syukur yang tak terhingga karena sampai saat ini, kita telah diberi nikmat kesehatan untuk mampu melaksanakan tugas yang telah dipertanggungjawabkan kepada setiap individu masing – masing.

”Mari kita mencoba menengok saudara – saudara kita yang saat ini terbaring dirumah sakit ataukah saudara – saudara kita yang tidak lagi mampu melakukan aktifitas sehari hari, maka sepantasnyalah kita semua bersyukur kepadaNya karena masih diberi kesehatan yang baik oleh Allah sehingga kita dapat melaksanakan tugas” kata Danrem 083/Bdj yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 083.



Danrem 083/Bdj mengharapkan kepada seluruh Prajurit, agar senantiasa beradaptasi dengan lingkungan yang ada, kuasai setiap permasalahan ditengah tengah masyarakat dan cari solusi penyelesaiannya untuk membantu meringankan beban mereka. ”Kita tidak akan dapat melaksanakan tugas dengan baik, ketika Kita tidak memahami kondisi wilayah yang ada ”. Ucapan Danrem.

Para Prajurit dan ibu persit harus kompak dalam rumah tangga, karena suami dan istri sangat berperan penting, "suami dan istri harus kompak bertugas membina keluarga seperti dalam mendukung lancarnya tugas dinas suami sehari-hari dan Ibu Rumah Tangga yang memiliki peranan penting dalam menentukan kualitas dan keberhasilan putra-putri kita" ungkapanya. (Penrem 083/Bdj)